

OSWALDO RAMOS SOTO

“Un ejercicio democrático”

El diputado nacionalista, Oswaldo Ramos Soto, calificó la elección de



tres nuevos **Oswaldo Ramos Soto.** magistrados en la quinta ronda, como una muestra más del ejercicio democrático y transparencia sostenida para la conformación de la nueva Corte Suprema de Justicia (CSJ), período 2016-2023 y por esa razón la bancada del Partido Nacional celebró con entusiasmo los resultados de la primera fase.

“A pesar de que hay posiciones encontradas, hemos logrado al final, después de una demostración cívica de los miembros del Congreso, poder elegir tres magistrados más que se suman a los ocho electos, solo faltan cuatro para poder integrar la totalidad del pleno de los 15 magistrados, nadie puede poner en duda la transparencia de este ejercicio cívico”, destacó.

Ramos Soto invocó la presencia de Dios para las subsiguientes jornadas que hacen falta hasta completar la nueva CSJ.